



平岡北小学校だより



『3学期！スタートしました！！』



みなさん、あけましておめでとうござ
います。冬休みは元気に過ごすことができましたか。

今日から、3学期が始まりました。3学期は1年の中
でいちばん短い学期ですが、とても大切な学期です。それは、「まとめ」と「次の学
年への準備」をする学期だからです。

お正月には、「今年はこんな一年にしたいな」と考えた人もいるかもしれません。大きな目標でなくても大丈夫です。「毎日あいさつをがんばる」「友だちの
話を最後まで聞く」「字をていねいに書く」そんな一つひとつの自分でたてた目
標を、ぜひ大切にして取り組んでください。



校長先生から、3学期にみなさんに心がけてほしいことを1つお話しします。
それは、「一日一日を大切にする」ということです。毎日の授業、休み時間、友
だちとの会話の1つ1つが、みなさんを成長させてくれます。

6年生のみなさんは、もうすぐ卒業です。下級生のお手本として、最後
まで立派な姿を見せてください。1～5年生のみなさんは、1つ上の学
年に進む準備を始めましょう。

3学期も、先生たちはみなさんを全力で応援します。

寒い日が続きますが、体調に気をつけて、元気に学校生活を送りましょう。



保護者のみなさま、3学期がスタートしました。元気に登校する子どもたちの様子をみて、
充実した冬休みを過ごせたんだと思い、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちが安全に
安心して学校で過ごせるように、3学期も教職員一同、協力して頑張っていきます。ご家庭
でも引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。

